

Curso 2018-2019. El Tomás Luis de Victoria cumple treinta años

ENRIQUE VICENTE SÁNCHEZ
Universidad de Salamanca
envicsan@gmail.com

1. INTRODUCCIÓN

Se acerca el final de un nuevo curso en el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. El calor, los exámenes y la cercanía de las más que merecidas vacaciones impregnan el día a día de nuestro centro. A estas circunstancias se une el hecho de la incertidumbre que se siente cuando algo se acaba, y ante nosotros aparece la perspectiva de algo nuevo que comienza. Muchos nos volveremos a encontrar en septiembre y otros comienzan una nueva andadura fuera de esta casa, por eso los sentimientos se entremezclan con los nervios aparejados a los temidos exámenes y crean un ambiente muy especial en estos últimos días del curso. Y es que este año académico que ahora termina no ha sido un año cualquiera en el Tomás, ya que hemos visto cómo se graduaba la trigésima promoción de colegiales (nueve chicos son los que han conformado dicha promoción) y eso siempre es un motivo de inmenso orgullo. Esta graduación ha supuesto un maravilloso colofón a un intenso recorrido que comenzara un lejano ya 9 de septiembre de 2018, durante el cual hemos podido disfrutar de grandes vivencias que detallaremos a continuación.

2. ORGANIZACIÓN DEL COLEGIO

Para que una institución como nuestro Colegio Mayor funcione de una manera óptima, se hace necesario contar con un determinado organigrama, que en este caso se compone de la siguiente manera:

Equipo directivo

- Director:
Álvaro González Garcinuño
- Formadores:
Gustavo Hernández Peludo
Enrique Vicente Sánchez
Antonio Gómez Manrique
- Capellán:
Antonio Collado Montero

Consejo de Gobierno

Es el principal órgano de representación del Colegio, y en él se toman las decisiones más importantes que afectan a la vida del Colegio Mayor. Está formado por los miembros del Equipo Directivo, los Delegados-Decanos y los Presidentes de las diferentes Comisiones de Actividades Formativas.



Foto de familia del Consejo de Gobierno del curso 2018-2019

Asamblea General

Está formada por el Equipo Directivo y todos los colegiales. En las diferentes Asambleas que tienen lugar durante el curso se tratan los distintos puntos del día que afectan al Colegio.

Órganos de Representación de los Colegiales

– Delegados-Decanos:

Es un órgano compuesto por tres colegiales, elegidos por votación entre sus compañeros, cuya función es recoger las impresiones del resto de sus compañeros en torno a los diferentes aspectos de la vida del Colegio, y representarlos en el Consejo de Gobierno. En el curso 2018-2019 los elegidos como Delegados fueron:

- Antonio Carrasco Orantos
- Alberto de las Heras López
- Rubén Corcuera García

– Presidencias de las Comisiones de Actividades Formativas:

Para conseguir un mejor funcionamiento, nuestro centro se divide en seis Comisiones de Actividades, a cada una de las cuales deben pertenecer todos los colegiales, y que son las encargadas de proponer y realizar las actividades formativas que tendrán lugar a lo largo del curso. Cada comisión cuenta con un presidente elegido entre los colegiales que es el encargado de proponer, coordinar y dirigir las actividades propias de su comisión, en función del presupuesto anual asignado y en colaboración con el Equipo Directivo. Para el curso 2018-2019 los presidentes que resultaron elegidos fueron:

- Comisión de Convivencia: Carlos Cabeza de Prado
- Comisión de Cultura: Borja Muzás Antuña
- Comisión de Deportes: Alberto Blázquez Sánchez
- Comisión de Fiestas: Alfonso Canelada Muñoz
- Comisión de Pastoral: Manuel Sánchez Andreu
- Comisión de Publicaciones y Audiovisuales: Senén Morán Rivero

Personal Administrativo y de Servicios

– Administrador:

Gustavo Hernández Peludo

- Conserje:
Roberto Martín Blas
- Gobernanta:
Elisabeth Caravaca Tomé/Francisca Antúnez Robledo
- Equipo de limpieza:
María Ángeles Heras García/María José Álvarez Andrés
- Equipo de cocina:
José Luis González Casanova (Jefe de cocina)
María Francisca Hernández Jarmela
Raquel Muñoz Calvo
Mercedes Salvador Martín
Montserrat Luengo Sánchez

3. PLAN FORMATIVO 2018-2019

En una ciudad como Salamanca, cuyo epicentro es y ha sido a lo largo de más de ochocientos años su Universidad, existe una gran cantidad y variedad de tipos de alojamiento para estudiantes. Cada uno tiene sus características propias, pero centrándonos en los colegios mayores, hay un rasgo principal que los diferencia del resto. Dicho rasgo es la existencia de un Plan Formativo, que viene a complementar la educación académica que cada estudiante recibe en sus respectivas facultades. El Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria, además de cubrir a la perfección las necesidades básicas de alojamiento de sus colegiales, ofrece a los mismos un amplio catálogo de actividades que son las que dan forma a su Plan Formativo. Dichas actividades son propuestas desde las diferentes Comisiones (cultura, deportes, convivencia, audiovisuales y publicaciones, pastoral y fiestas) en las que se divide el colegio y después de ser aprobadas por el Consejo de Gobierno del centro, se llevan a cabo a lo largo del curso académico. Nuestro Colegio Mayor busca cada nuevo curso que su plan formativo sea una herramienta eficaz para ayudar a formar a los hombres del mañana y que puedan afrontar con éxito los retos que la vida les ponga por delante, basándose en valores como la solidaridad, el esfuerzo, el compañerismo y la honradez, que se destilan en el día a día que conforma la vida en nuestro centro y que se basa en los pilares del estudio, la convivencia y la identidad católica. Ahora que el curso 2018-2019 está tocando a su fin, es un buen momento para echar la vista atrás y describir más detalladamente cómo se ha desarrollado el Plan Formativo del que hemos hablado.

3.1. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE FIESTAS

Las actividades realizadas fueron las siguientes en el curso 2018-2019:

- Fiesta de Inauguración del curso académico, que tuvo lugar el día 20 de octubre de 2018. En esta fiesta obtuvieron el reconocimiento de Colegiales Mayores los siguientes alumnos: Alberto Blázquez Sánchez, Carlos Cabeza de Prado, Joaquín Caleyá Tolosa, Alfonso Canelada Muñoz, Rubén Corcuera García, Diego García Moro, Ángel Gutiérrez Chapado, Jesús Hernández Herrero, Carlos Gallardo Carrillo, Elías González Estrada, Diego González San Segundo, Álvaro Mongil Díez, Jaime Sazatornil Valdor y José María Villafaina Rosco.
- Fiesta de Navidad celebrada el día 18 de diciembre de 2018, que tras la Eucaristía y una gran cena, contó con las divertidas “doce campanadas” y la llegada de un “Papá Noel” muy especial.



Los tres reyes Magos en la Fiesta de Navidad, repartiendo los regalos del amigo invisible

- Fiesta de Carnaval que tuvo lugar el día 5 de marzo de 2019, en la que se pudo disfrutar del ya tradicional y divertido concurso, en el que los colegiales demuestran su capacidad imaginativa con los más variopintos disfraces, tanto en la categoría de grupo como en la individual.



Foto de grupo de los colegas disfrazados en la fiesta de Carnaval

- Fiesta de Graduación celebrada el día 11 de mayo de 2019. Como en años anteriores, ese día disfrutamos de una jornada campera hasta después de comer. Por la tarde tuvo lugar un emotivo Acto de Graduación, en el que este año fueron graduados: Antonio Carrasco Orantos, Nicolás de Asís Aguado, Pablo García Moro, Marco Hernández Martín, Diego Jiménez Prieto, Borja Muzás Antuña, David Pérez Santos, Álvaro Sanchidrián Sánchez y José Manuel Tena González; y la elección de Colegial de Honor, en la que se distinguió con este galardón al estudiante de Grado en Biología Pablo García Moro, como colofón a una semana repleta de actividades. Durante el Acto de Graduación se produjeron dos emotivos discursos; el primero de ellos corrió a cargo de la madre del colegial graduado Antonio Carrasco Orantos, Doña Puerto Orantos Míguez:

“Buenas tardes. Sr. Vicario de Pastoral de la Diócesis de Ávila, Sr. Director del Colegio Mayor, Sr. Secretario General de la Asociación de Antiguos Alumnos, Colegiales y familias.

Es para mí un honor dedicaros unas palabras en representación de los padres. Hoy estoy emocionada y contenta, pero de alguna manera también un poco triste. Se cierra una etapa en nuestra vida y este es el motivo de mi tristeza, es la sensación de la despedida. Pero también estoy contenta porque creo que como padres hemos hecho

bien los deberes y tengo esa sensación que se tiene del deber cumplido y creedme, es una sensación muy satisfactoria.

Mirad, rondaba el año 2012 y el mayor de mis hijos cursaba en Plasencia 2º de Bachillerato. El curso siguiente empezaría sus estudios universitarios. Una serie de cambios y acontecimientos nos esperaban. Había que prepararlo todo muy bien. Numerosas charlas en casa, dudas, muchas dudas, distintas universidades, distintos estudios, muchos tipos de alojamiento, residencias, colegios y una abundante información en Internet. Había que empezar a filtrar la información, y todo, con el criterio que a nosotros nos parecía mejor para nuestro hijo.

Entendimos entonces que lo más importante para nuestro hijo era encontrarle un lugar para vivir, donde, además de cursar sus estudios universitarios, tuviera una buena formación complementaria enriquecida y basada en buenos valores. Esto último no se podía descuidar.

Y cuento todo esto porque aquí vinimos, toda la familia al completo, al Colegio Mayor “Tomas Luis de Victoria”. Y tan contentos nos fuimos que mi hijo Antonio, que apenas tenía 15 años, me dijo: “Mamá, yo cuando venga a Salamanca quiero también venir a vivir a este Colegio”.

Y aquí estamos otra vez. Hoy nos volvemos a reunir en el mismo sitio donde empezamos. Hoy se gradúan nuestros hijos, cierran una etapa en su vida que estoy segura siempre permanecerá en su recuerdo.

Sé que en estos días os han venido muchos recuerdos a vuestra mente y habéis recordado cómo fueron aquellos días de la llegada. Era el primer año, salíamos de casa, nuestros padres estaban lejos, teníamos mas responsabilidades, también más libertad. Está claro que necesitabais ayuda, por eso los padres creímos que este era el mejor sitio para vosotros.

Hoy pienso realmente que no nos hemos equivocado, sino todo lo contrario, hemos acertado plenamente, porque a lo largo de estos años habéis formado parte de esta familia. Una gran familia que nunca vais a olvidar.

Este Colegio Mayor ha cuidado de todos vosotros, siempre ha estado ahí, una gran familia que además de cuidar todos los aspectos y pequeños detalles, se ha preocupado por vuestro rendimiento académico, y ha incidido, sin lugar a dudas, en promover valores como la convivencia, la tolerancia, la generosidad, la humildad, el respeto a los demás y el buen hacer y siempre bajo el prisma de la libertad individual.

Habéis madurado, habéis cambiado, todavía os queda mucho por aprender. Habéis pasado unos años muy buenos en este Colegio, os lleváis lo mejor, un corazón repleto de buenos sentimientos y valores que siempre y de ahora en adelante debéis tener presente. Por este motivo, quiero agradecer, en representación de los padres, la gran labor que ha realizado este Colegio Mayor con nuestros hijos. Agradecer a todos los que de alguna manera participan en esta labor, sin ellos, este proyecto de vida sería imposible.

Gracias a Álvaro, también a Jesús.

Gracias a Quique, Gustavo y Manri.

Gracias a Gaspar, también al Padre Antonio.

Gracias al equipo de cocina y también al de limpieza.

Gracias Roberto.

También, quería agradecer de manera especial a la Diócesis de Ávila esta gran labor que tiene puesta en marcha para que nuestros hijos, en su etapa universitaria, puedan seguir recibiendo formación cristiana. En estos tiempos que corren, donde parece que todo vale, y se están perdiendo valores fundamentales, no tengo ninguna duda de que la Iglesia esta realizando una tarea importante. Este Colegio Mayor es prueba de ello.

Pero hoy también nosotros como padres tenemos que dar gracias. Gracias a Dios por estos hijos que nos ha dado. Ellos son nuestra vida. Sin ellos, nosotros no seriamos los mismos.

Queridos colegas que hoy os graduáis. El año que viene no estaréis aquí. Una etapa nueva empieza para vosotros. Allá donde vayáis, sed generosos, actuad con humildad, trabajad a fondo y poned todo vuestro esfuerzo. Os costará poco, pues todos estos valores que ya lleváis dentro, han sido enseñados en casa y en este Colegio Mayor.

Pensad que todos los padres hemos hecho un gran esfuerzo para que estuvierais aquí. Hemos valorado, que a parte de los éxitos académicos, hay otros aspectos en la vida que no se pueden dejar a un lado, como la formación personal y humana de cada uno de vosotros.

Sed buenos, responsables y trabajadores y por supuesto no os olvidéis de ser felices, transmitid cada día vuestra felicidad a los demás.

Os deseo lo mejor.

Feliz día de graduación a todos”.



Los colegas graduados, con sus estatuillas, junto al equipo directivo.

El otro emotivo discurso corrió a cargo de los colegiales Nicolás de Asís Agudo y Borja Muzás Antuña:

“Buenas tardes a todos y bienvenidos a nuestra casa.

Hoy comienza nuestro último mes en el colegio. Es triste pero cierto, el tiempo no espera a nadie. Hemos pasado alrededor de 1000 días y alguna noche menos bajo este techo, 1000 días en los que hemos convivido, aprendido y crecido en familia.

Nos parece mentira que hace ya 4 años entramos por primera vez en esta casa, en la que con el paso del tiempo se ha convertido en nuestro segundo hogar. Y a lo largo de estos 4 años, “la resi” nos ha brindado cientos de oportunidades para crecer como personas y como profesionales, las que siempre hemos intentado aprovechar. Mirándolo con perspectiva, hemos cambiado bastante estos 4 años; en Primero entramos siendo unos chavales con muy poca, por no decir ninguna, idea de la vida; hoy salimos como un proyecto de hombres, aún nos queda trabajo.

El 20 de Septiembre de 2015 queda ya muy lejos, pero en nuestras memorias parece que fue hace realmente poco. Algunos de nosotros llegamos sin saber dónde nos metíamos y todo era nuevo para nosotros, otros llegaron conociendo un poco el colegio por las referencias que le habían llegado de algún familiar o amigo. Pero ninguno de nosotros pensó que el colegio fuese a convertirse en una parte tan importante de nuestras vidas. Algunos guardamos con cariño la carta que Jesús nos dejó ese mismo día en la mesa de nuestras nuevas habitaciones, en esa carta hay una frase que nos sorprendió a todos:

“De veras deseo que tu paso por el Tomás sea igual de provechoso que el de tus ex colegiales, y el día de mañana puedas decir, de corazón, como ellos, que esta ha sido tu Casa”

Jesús, tenías razón una vez más.

Ese primer día lo recordaremos siempre, fue el primer día que entramos en el que sería nuestro hogar por 4 años. Ese primer curso comenzó con la calurosa bienvenida de los mayores, siguió con la solemnidad del bautizo, la hermandad creada en la solidaria o la generosidad de la fiesta de Navidad. Visto desde hoy, con perspectiva y aquí sentados, ese año queda un poco lejos y llegamos a la conclusión de que hemos cambiado y crecido, y lo más importante, que lo hemos hecho como una gran familia.

Este ha sido nuestro último año en el colegio, y aun no nos lo creemos. Hemos intentado dejar nuestra huella como lo ha hecho el colegio en nosotros, no sé si lo habremos conseguido. Pero lo que sí que sabemos es que este colegio marca la diferencia, este colegio crece contigo, este colegio saca lo mejor de tí. En definitiva, este colegio te quiere.

A Nico y a mí nos ha resultado muy difícil expresar solo con palabras lo que “la resi” ha hecho por nosotros, pero sí que hemos llegado a una conclusión, nuestro colegio mirándolo desde fuera es muy difícil de entender pero viviéndolo desde dentro es aún más difícil de explicar.

El ambiente y la vida del colegio, la creamos todos nosotros, cada uno con sus peculiaridades y diferencias. Y ahí es donde reside el encanto de esta residencia, res-

petando la autenticidad de cada uno, hemos sido capaces de crear esta maravillosa experiencia. No ha sido una tarea fácil, ha habido obstáculos pero juntos los hemos superado con creces. Creednos cuando decimos que la vida colegial es increíble, los 9 que nos graduamos la echaremos de menos. Echaremos de menos las interminables tardes en cafetería, las competitivas pachangas, las largas noches en el cuarto de tu vecino, las charlas con Quique, Gus y Álvaro. Y a todos vosotros compañeros colegiales, en el banco ya lo dijimos, os echaremos mucho de menos. Nos gustaría daros algún consejo en nombre de todos los graduandos; aprovechad cada instante, exprimid cada experiencia al máximo y no dejéis de aprender las cosas que os enseña este colegio, pero lo más importante, es que hagáis todo eso como una familia. Como ya dijo un famoso personaje de ficción “Cualquier cosa que hagas en esta vida, no es legendaria a menos que tus amigos estén allí para verlo”.

Cuando llegamos, muchos de nosotros pensamos que estos cuatro años iban a ser los mejores de nuestras vidas, y todos nosotros salimos convencidos que han sido los mejores cuatro años de nuestra vida. Hemos conocido gente de diferentes sitios, hemos hecho cosas que nunca habíamos hecho y hemos aprendido cosas que nunca habíamos imaginado. Por todo eso, os damos las gracias.

Gracias a nuestras familias por habernos dado la oportunidad de estar aquí cuatro años; muchos de nosotros el anterior jueves en el discurso de despedida frente a los colegiales, contábamos como al llegar a hacer la visita, supisteis desde un primer momento que aquí era donde íbamos a estar bien. Aun hoy no entendemos como lo supisteis tan rápido, pero menos mal que lo notasteis. Tuvo que ser complicado dejar marchar a vuestros hijos a la universidad dejándonos aquí lejos de casa, también sabemos que habéis hecho un esfuerzo y sacrificio enormes para mantenernos aquí tanto tiempo. Esperamos que estéis tan orgullosos y tan satisfechos como nosotros de haber elegido esta casa hace cuatro años. Por todo esto y lo que nos dais siempre, muchísimas gracias porque sin vosotros esta aventura no habría sido posible.

Gracias al equipo directivo: Álvaro, Enrique, Gustavo, Jesús y Antonio por hacer de esta casa lo que es, un hogar para todos nosotros; hacéis más de lo que se os podría pedir, siempre estáis ahí para nosotros, haciendo todo lo posible para que no nos falte de nada. Habéis tenido que aguantar y ver muchas cosas que seguro que en alguna ocasión os han hecho perder la esperanza en la juventud, pero aun así siempre estáis dispuestos a ayudarnos, a brindarnos consejo o a cualquier otra cosa que podamos necesitar y esperamos que lo sigáis haciendo durante mucho tiempo.

Gracias al padre Antonio, Gaspar, Raúl y a todo el seminario por brindarnos la oportunidad de practicar la fe, mediante las eucaristías los Domingos, las oraciones y sesiones de formación. Sois un ejemplo de vida entregada y generosa.

Gracias a la gente de cocina, limpieza, mantenimiento y a todo el personal que nos ha hecho la vida más fácil, haciendo vuestro trabajo siempre con una sonrisa y de la mejor manera posible.

Gracias a todos los antiguos colegiales que habéis marcado nuestra estancia en el colegio, gracias por enseñarnos a vivir los valores del colegio como si fueran los nuestros propios y gracias por enseñarnos el significado que esta casa representa. Hemos intentado continuar de la mejor manera posible la tarea de mantener vivo el espíritu del colegio que nos encomendasteis cuando salisteis de esta casa.

Y de la misma manera nosotros hoy os lo encomendamos a vosotros colegas y lo hacemos muy tranquilos sabiendo lo buena gente que sois, sabemos que cuidareis del colegio con el mismo cariño con el que nosotros lo hemos hecho, gracias por hacer que estos cuatro años hayan sido tan especiales, hemos vivido tanto buenos como malos momentos, pero estamos orgullosos de haberlo hecho siempre juntos, siempre en familia.

Hoy finaliza una etapa en nuestras vidas, pero comienza otra. Y partiremos de la misma manera que partimos el 20 de septiembre de 2015, asustados, expectantes y llenos de ganas. Pero hay una diferencia, que ahora no lo haremos solos, tendremos al colegio, a la familia que hemos creado entre todos. Cuando nos sintamos sin fuerza o desesperanzados, recordaremos aquellos años bajo este techo, recordaremos todos los momentos que hemos compartido. Y lo mejor de todo es que sabemos que esto es para siempre”.

Como mención especial, hay que resaltar que durante el acto de graduación el Secretario General de la Asociación de Antiguos Alumnos del colegio, en nombre de la misma, hizo entrega de la distinción de Asociados de Honor a cada uno de los anteriores directores del Colegio Mayor, con motivo de los treinta años de vida de nuestro centro.



Algunos colegas tras terminar la decoración de la fiesta

3.2. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CULTURA

Dejando atrás las actividades de la Comisión de Fiestas, a continuación relatamos las que propuso la Comisión de Cultura:

- Club de Lectura, en el que se realizaron a lo largo del curso las lecturas de “Fahrenheit 451”, de Ray Bradbury y “El señor de las moscas”, de William Golding.
- Visita cultural al Museo de Historia de la Automoción de Salamanca, en el que pudimos disfrutar de una visita guiada que nos enseñó, además de la colección permanente del museo, una colección temporal de coches deportivos de color rojo. Dicha visita la realizamos el día 24 de octubre de 2018.
- Coloquio y actuación musical en directo del grupo “Sinsinati”, que deleitaron a los colegiales con su música y explicando sus experiencias en el mundo musical el día 22 de noviembre de 2018.
- Excursión cultural a Sevilla, organizada junto a la Comisión de Deportes, que tuvo lugar del 23 al 25 de noviembre y en la que se visitaron los lugares más emblemáticos de la capital andaluza y se disfrutó en directo del partido de La Liga que disputaron el Sevilla Fútbol Club y el Real Valladolid Club de Fútbol.



Foto de grupo con la Giralda de Sevilla al fondo

- Realización del “amigo invisible” en la fiesta de Navidad del 18 de diciembre de 2018, con la visita de los “Reyes Magos”.
- Excursión cultural a Londres que tuvo lugar entre los días 7 y 10 de febrero, en la que fueron visitados los principales lugares de interés de la icónica capital inglesa, destacando lugares como el British Museum, Trafalgar Square, Buckingham Palace o la Abadía de Westminster. Cabe destacar la visita que se hizo a Stamford Bridge, mítico estadio del Chelsea Football Club.



Excursión internacional a Londres. Con la Catedral de St. Paul al fondo.



Excursión internacional a Londres. Con el Palacio de Buckingham

- Conferencia sobre la inserción en el mercado laboral que tuvo lugar el día 21 de febrero y cuya ponencia corrió a cargo de D. Andrés Arce Hidalgo, Executive Manager de la empresa Michael Page, y antiguo colegial de esta casa.
- Viaje a Asturias en colaboración con las Comisiones de Deportes, Pastoral y Convivencia los días 5, 6 y 7 de abril. Durante este intenso fin de semana pudimos disfrutar de una completa programación de actividades tales como visitar la localidad de Gijón, monumentos como Santa María del Naranco o San Miguel de Lillo, hacer el descenso del río Sella en canoa, asistir a la celebración de la Eucaristía dominical en el Santuario de Covadonga, contemplar la belleza de los Lagos de Covadonga, amén de disfrutar de la variada y deliciosa gastronomía asturiana.



Foto grupal en el Santuario de Covadonga, en la excursión a Asturias

3.3. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE DEPORTES

Por parte de la Comisión de Deportes las actividades que se propusieron fueron las siguientes:

- Organización de un equipo de fútbol sala y otro de fútbol para participar en el trofeo Rector de la Universidad de Salamanca que se desarrolla a lo largo del año académico.



Equipo de Fútbol 11 que representó al Colegio Mayor en el Trofeo Rector

- Realización de los diferentes campeonatos internos del colegio a lo largo del curso: campeonato nocturno de fútbol sala; campeonato de billar; campeonato de mus; campeonato de ping-pong, campeonato 3x3 de baloncesto y campeonato de fútbolín.
- Organización de un equipo de fútbol 7 para participar en la liga local entre semana de FUTORMES. Cabe destacar, que este año el equipo colegial ha sido el campeón del torneo de Copa que organiza FUTORMES a finales de curso.



El equipo de Futormes, junto a la afición, tras ganar la Copa de F7

- Organización junto a la Comisión de Cultura del viaje a Sevilla mencionado con anterioridad.
- Charla/Coloquio sobre el mundo del fútbol profesional que se celebró el día 4 de marzo, durante la cual 3 jugadores del Salamanca CF UDS nos contaron sus experiencias sobre este apasionante tema.
- Charla sobre nutrición celebrada el día 4 de abril, en la que D. Alejandro de Anca Escudero, antiguo colegial de esta casa y actualmente propietario de una farmacia en Valladolid y experto en nutrición, propuso sus consejos alimenticios a los colegiales.
- Organización en colaboración con las Comisiones de Convivencia, Pastoral y Cultura del viaje a Asturias que mencionamos anteriormente.
- Organización de las siguientes actividades que se realizaron en la semana precedente a la Fiesta de Graduación: campeonato por pasillos, que incluye las modalidades de fútbol sala, baloncesto, petanca, “fut-padel”, concurso de triples y largueros, juegos de mesa, “ginkana” del juego de la oca, juego del pañuelo, juego de la sogá y carreras de sacos.



Concurso de triples por pasillos, en la Semana de Fiestas del Colegio Mayor

3.4. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE AUDIOVISUALES Y PUBLICACIONES

A las actividades anteriormente descritas se unieron las de la Comisión de Audiovisuales y Publicaciones:

- Proyección de los partidos más importantes de la Liga, la Copa del Rey y la Champions League; además de la proyección de las series más interesantes del momento, como “Juego de Tronos”.
- Una primera salida conjunta al cine para disfrutar de la proyección de la película titulada “Animales fantásticos: Los crímenes de Grindewald”, el día 26 de noviembre de 2018.
- Publicación de dos números del periódico del Colegio “Tomas Times”, uno el 20 de diciembre de 2018, que repasó en clave de humor el primer trimestre en la vida del Colegio; y otro el 26 de mayo de 2019, en el que se reflejaron las mejores anécdotas de la vida en el colegio durante la segunda parte del curso.
- Realización de una segunda salida conjunta al cine en la que en esta ocasión pudimos disfrutar la película titulada “Vengadores: Endgame”, el día 15 de mayo de 2019.



Al salir del cine, tras disfrutar de la película “Vengadores: Endgame”

3.5. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE PASTORAL

La Comisión de Pastoral por su parte presentó un amplio número de actividades que fueron también muy variadas:

- Preparación a lo largo del curso de la Eucaristía dominical y también de la liturgia en fiestas y ocasiones especiales.
- Recogida de fondos dentro de la campaña del Domund, que incluyó la organización de una “Porra Solidaria” el día 28 de octubre de 2018 con motivo del partido de Liga que enfrentó al F. C. Barcelona y al Real Madrid.
- Grupo de Reflexión y Formación cristiana que quincenalmente reúne a jóvenes del colegio y de fuera del mismo, que estudian en Salamanca.
- Organización de reuniones quincenales del Grupo de Oración en la capilla del Colegio.
- Participación en el Concierto Solidario que organizó CUDESA el día 2 de diciembre de 2018.
- Organización de una campaña de recogida de alimentos, dentro de la llamada “Operación Kilo”, que a través de los fondos recogidos con la rifa de una cesta navideña, pudo donar una considerable cantidad de alimentos al Proyecto Ranquines (Centro de día de la Salud Mental) de Cáritas Diocesana de Salamanca.



Inicio del Via Crucis en torno al Colegio Mayor

- Participación en la Semana Solidaria, coordinada por CUDESA, que tuvo lugar durante la semana del 25 al 30 de marzo de 2019, en la que se organizaron diferentes competiciones deportivas y cuyos fondos fueron destinados a una causa solidaria, concretamente a la Asociación Puente Vida que vela por las necesidades de la población más vulnerable.
- Realización de un Vía Crucis en torno al Colegio con motivo de la Semana Santa, el día 2 de abril de 2019.
- Colaboración en la organización del viaje a Asturias mencionado con anterioridad.
- Organización de una Cena de Pascua el día 8 de abril de 2019, recordando la Última Cena de Jesucristo, como preparación para la Semana Santa.



Entrega de los alimentos a Cáritas, recogidos en la Operación Kilo

3.6. ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE CONVIVENCIA

Por último, la Comisión de Convivencia, se encargó de organizar varias actividades, además de apoyar y colaborar con el resto de Comisiones:

- Organización de diferentes actividades de integración de los nuevos colegiales durante la primera semana de curso, del 9 al 12 de septiembre.

- Jornada de convivencia realizada el día 29 de septiembre de 2018, que tuvo lugar en La Alberca, desde donde se subió a la Peña de Francia. Durante esta jornada los nuevos colegiales tienen la oportunidad de conocer mejor a sus nuevos compañeros.



Convivencia de los nuevos colegiales en La Alberca y Peña de Francia

- Realización de tres meriendas de convivencia, que se disfrutaron los días 11 de septiembre, 18 de febrero y 7 de mayo.
- También se organizó una Convivencia de Veteranos los días 8, 9 y 10 de marzo de 2019, en la que los colegiales que no eran de primer año pudieron ampliar sus lazos de amistad en la localidad abulense de Navalunga.
- Colaboración en la organización del viaje a Asturias de principios de abril.
- Organización junto a la Dirección del Colegio, de una barbacoa común que tuvo lugar el día 9 de mayo de 2019, dentro de los actos de la Semana de Fiestas del Colegio.



Tras terminar una de las dinámicas de la Convivencia de veteranos



Foto grupal en la puerta de Platerías de la Catedral de Santiago de Compostela

A todas estas actividades que acabamos de mencionar, hay que añadir una que se realizó justo antes del comienzo de este curso 2018-2019, del 20 al 26 de agosto, la peregrinación a Santiago, desde Tui, realizando 5 etapas del Camino Portugués, y terminando en Compostela, con la visita a la tumba del Apóstol y la Eucaristía del peregrino.

Otra iniciativa que partió de la Dirección del centro y que contó con una amplia participación por parte de los colegiales, fue la campaña de Donación de Sangre que tuvo lugar el 15 de mayo de 2019 y que una vez más dejaron patente el lado más solidario de los colegiales. Además, también por parte de la Dirección, se volvieron a ofrecer clases particulares de inglés dentro del Colegio.

También hay que destacar una fecha significativa dentro de la vida de nuestro Colegio Mayor. El día 1 de abril de 2019 se realizó en el salón de actos un sencillo pero muy emotivo homenaje a Dña. María Ángeles Heras García, con motivo de su jubilación. Después de toda una vida de trabajo dedicada a esta casa, la que fuera personal de limpieza desde antes de la inauguración de la misma, recibió todo el cariño y respeto por parte tanto de los colegiales, como del resto de sus compañeros de trabajo.



Homenaje a María Ángeles Heras por su jubilación

Una vez realizado el recorrido por todo lo que ha sido un curso de actividades en nuestro Colegio Mayor, queda demostrado que el Plan Formativo que pusimos en marcha un ya lejano mes de septiembre de 2018 ha sido amplio y variado. Todas estas actividades que acabamos de mencionar son las que han ido hilando el día a día del curso académico, pero al realizar una simple relación de actividades no se consigue plasmar todo lo que conlleva su realización: risas, compañerismo, trabajo en equipo, esfuerzo, amistad, alegría... Con todas estas emociones se han ido pasando los días, y ahora que el curso toca a su fin, podemos decir que, una vez más, las expectativas puestas en el Plan Formativo de este año se han visto cumplidas sobradamente. Firmes en esta creencia, ya nos hemos puesto manos a la obra para preparar el que comenzará a la vuelta del verano, con la esperanza de que el Curso 2019-2020 sea incluso mejor que este que ahora termina.

4. RELACIÓN DE COLEGIALES

Todo lo anteriormente descrito ha servido para resumir brevemente lo que es un año de vida en el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. Pero si hay algo que caracteriza a nuestro centro no son sus muros, sus habitaciones o sus actividades; lo que realmente lo caracteriza y le imprime el carácter tan especial que tiene, son sus verdaderos protagonistas: los colegiales. Nuestro colegio ha visto pasar ya a treinta promociones de colegiales, y aunque poco tengan que ver los que se graduaron este curso con los que se graduaron allá por 1990, hay algo que ha permanecido generación tras generación: el llamado “Espíritu del Tomás”, que no es otra cosa que el sentirse miembros de una misma FAMILIA muy especial, el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria. A continuación pasamos a recordar a los colegiales que han sido los protagonistas concretos del Curso 2018-2019:

Alonso-Miñón Muñoz, Carlos	Carrasco Orantos, Antonio
Arce Villariego, Gonzalo	Casado Ramón, Rodrigo
Arroyo Álvarez, Daniel	Cebrián López, Gabriel
Blázquez Sánchez, Alberto	Corcuera García, Rubén
Burrel Salamanca, Emilio	De Asís Aguado, Nicolás
Cabeza de Prado, Carlos	De Juan Sevillano, Rubén
Caleya Tolosa, Joaquín	De las Heras López, Alberto
Camina Arranz, Alfonso	Del Pino Jareño, Juan
Canelada Muñoz, Alfonso	Díez Ruiz, José Ignacio

Ferrer Andreu, Raúl	Mongil Díez, Álvaro
Gallardo Carrillo, Carlos	Morán Rivero, Senén
García Garcinuño, Cristian	Muzás Antuña, Borja
García Gómez, Sergio	Parejo Martín, Alfonso
García Moro, Diego	Pérez Domínguez, Javier
García Moro, Pablo	Pérez García, Víctor
Garrido Bendaña, Sergio	Pérez Santos, David
Gil Rodríguez, Manuel	Pozo Díaz-Ambrona, Juan
González Estrada, Elías	Puente Rodríguez, Luis
González San Segundo, Diego	Reyes Pérez-Olleros, Francisco Javier
Gutiérrez Chapado, Ángel	Rodríguez Conde, Ignacio
Hernández Herrero, Jesús	Sáez Cornejo, Alfonso
Hernández Martín, Marco	Sánchez Andreu, Manuel
Jaramillo Vázquez, Juan Gabriel	Sánchez Blázquez, Rodrigo
Jiménez Asenjo, Alfonso	Sánchez del Monte, Sergio
Jiménez Prieto, Diego	Sanchidrián Sánchez, Álvaro
Lamoneda Cué, Jesús	Sazatornil Valdor, Jaime
López Díaz, Álvaro	Serrano Suárez de Venegas, Pablo
Lozano Cruz, Francisco Javier	Taboada Iglesias, Manuel
Martínez Ávila, Javier	Tena González, José Manuel
Mateos Clemente, Álvaro	Villafaina Rosco, José María